

LOS II PREMIOS A LA INNOVACIÓN SOCIAL: FARMACÉUTICOS Y ODS YA TIENEN FINALISTAS

1-6-2023.- El Consejo General de Colegios Farmacéuticos ha hecho públicos los finalistas de la segunda edición de los 'Premios a la Innovación Social: Farmacéuticos y ODS', celebrada con la colaboración de Caixabank y AstraZeneca. Una convocatoria, parte de la Estrategia Social de la Profesión Farmacéutica, que tiene como objetivo reconocer la extraordinaria labor que los farmacéuticos y los Colegios ya realizan como agentes de transformación social y medioambiental, contribuyendo a la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible ("ODS") de Naciones Unidas. [Leer más](#)

JUNTOS, EL PROYECTO DE CGCOF Y SEFH PARA LA MEJORA DE LA AF EN PACIENTES TRASPLANTADOS, INICIA SU ANDADURA

31-5-2023.- El proyecto Juntos, impulsado por el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos (CGCOF) y la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH), para mejorar la atención farmacéutica al paciente trasplantado de órgano sólido ha sido presentado a los farmacéuticos a lo largo del webinar 'Abordaje del trasplante de órgano sólido. Un enfoque multidisciplinar'. [Leer más](#)

EL 23 CONGRESO NACIONAL FARMACÉUTICO PONDRÁ SOBRE LA MESA LA HOJA DE RUTA DEL FUTURO DE LA PROFESIÓN

31-5-2023.- Los comités científico y organizador del 23 Congreso Nacional Farmacéutico, que se celebrará en Valencia del 7 al 9 de febrero de 2024, ya han comenzado a trabajar en un programa que integrará a las diferentes áreas de conocimiento y ejercicio profesional para debatir los temas de mayor actualidad sanitaria y farmacéutica. Jesús Aguilar, presidente del Consejo General de Colegios Farmacéuticos, señala que "durante tres días Valencia acogerá a ponentes de primer nivel nacional e internacional dispuestos a debatir la hoja de ruta del futuro de la profesión, en un contexto en el que se están definiendo los pilares de los futuros sistemas de salud y en los que la profesión farmacéutica será protagonista". [Leer más](#)

MAYOR CAPACIDAD ASISTENCIAL Y COLABORACIÓN CON PRIMARIA, HOJA DE RUTA DE LA FARMACIA

31-5-2023.- La Federación Internacional Farmacéutica (FIP) celebra, en su informe anual, que el farmacéutico desarrolle un rol mucho más importante a la hora de prestar una atención sanitaria de calidad a los ciudadanos. En concreto, destaca que muchos países han aumentado durante el último año los servicios asistenciales que el profesional de la farmacia puede ofrecer y la colaboración con atención primaria, sobre todo a raíz de la pandemia, y esperan que aumente en el futuro. [Leer más](#)

ESPAÑA CUENTA YA CON CASI 80.000 FARMACÉUTICOS COLEGIADOS

29-5-2023.- España cuenta ya con 79.288 farmacéuticos colegiados según un trabajo realizado por el Instituto Nacional de Estadística en relación a la variación de profesionales sanitarios en el conjunto del país entre 2018 y 2022. El trabajo revela que el número de profesionales colegiados del sector ha pasado de 74.043 en 2018 a 79.288, cinco años después, un incremento similar al que experimentan otras profesiones sanitarias, aunque por debajo de médicos y enfermeros colegiados, cuyo incremento ha sido de tres puntos en el caso de los primeros y de 2,1 en el de los segundos. [Leer más](#)

PLANTAS MEDICINALES, FARMACÉUTICOS 'INFLUENCERS' Y EL RETO DE COMUNICAR EN REDES

29-5-2023.- ¿Cómo recomendar plantas medicinales más allá del mostrador de la farmacia? ¿Qué papel tienen las redes sociales y la construcción de comunidad digital fuera de la farmacia? ¿Cómo crear una marca digital y fidelizar a través de la comunicación? ¿Qué papel tiene en la actualidad el sector natural? ¿y el farmacéutico como dispensador de plantas medicinales? Estos aspectos fueron abordados en un debate organizado por CORREO FARMACÉUTICO, en colaboración con Arkopharma en el que participaron los farmacéuticos e influencers Guillermo Estrada (@docfarma_), María José Cachafeiro (@laboticadetete), Pablo García (@medicadoo), Paula Fernández (@farmaadicta), Paula Martín (@farmanutriconsejo) y Virtu Roig (@elblogdepills). [Leer más](#)

LA PROFESIÓN FARMACÉUTICA OFRECERÁ SOLUCIONES A LOS PARTIDOS POLÍTICOS PARA REFORZAR EL SNS

29-5-2023.- La convocatoria de elecciones generales para el próximo 23 de julio abre un nuevo escenario, en el que la disolución de las Cortes supone que decaigan importantes proyectos legislativos para la farmacia y la sanidad. Es el caso del Proyecto de Ley por la que se modifican diversas normas para consolidar la equidad, universalidad y cohesión del SNS, el proyecto de Ley por la que se crea la Agencia Estatal de Salud Pública, o el anteproyecto para reformar la Ley de Garantías y Uso Seguro del Medicamento. [Leer más](#)

PARAPLÉJICOS EXPORTA EL REENVASADO SOSTENIBLE DE MEDICAMENTOS

27-5-2023.- Un total de 112 hospitales de toda España han solicitado la implantación del proyecto de gestión de medicamentos en los servicios de farmacia llamado 'No reenvases por desconocimiento', una iniciativa nacida en el Hospital Nacional de Parapléjicos que detecta de forma automatizada los medicamentos que están siendo reenvasados sin necesidad y sustituidos por otros que no necesitan reenvasado. [Leer más](#)

EL CONSEJO GENERAL DE FARMACÉUTICOS ALERTA DE LOS RIESGOS DEL USO DE VAPEADORES PARA LA SALUD

26-5-2023.- El Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos alerta de los riesgos para la salud que podría conllevar el uso de vapeadores, cuya proliferación plantea un motivo de preocupación desde el punto de vista sanitario, especialmente en relación con el consumo por los más jóvenes y colectivos más sensibles, como los enfermos respiratorios. Por ello, y en el marco de la regulación sobre estos productos que se está abordando por el Ministerio de Sanidad, el Consejo General considera que la farmacia comunitaria, como establecimiento sanitario, no es el espacio adecuado para su comercialización. [Leer más](#)